

intérêt au point de vue de la science, car nous y résumerons les observations critiques, les hautes pensées et les utiles leçons d'un savant.

Dans un discours sous forme de lettres adressées de Rome à la Société royale de Lyon, le 14 mars 1742, de la Monce décrit la place Saint-Pierre, sa colonnade, son obélisque, les deux fontaines et la façade de l'église.

Avant d'entrer en matière, l'auteur explique qu'il trouvera souvent dans cet édifice des sujets de critique ; « mais, dit-il, cette critique sera toujours fondée sur la « même vérité qui exigera de moi les éloges que mériteront ses perfections, puisqu'en effet elle renferme une « multitude d'objets si surprenants , que je sais d'avance toute la peine que j'aurai pour en exprimer « toutes les beautés. »

Emile PERRET DE LA MENUE.

*(La suite au prochain n°).*